

Ecole des Champs Fleuris

Des changements ont été opérés
dans l'organisation du fonctionnement périscolaire à l'école.

Compte tenu de l'augmentation du nombre d'enfants à la cantine et à la garderie, des aménagements étaient indispensables :

- Deux services de repas ont été mis en place, un pour l'école des Champs Fleuris et un pour l'école des Tamaris, afin de permettre une meilleure gestion de ce moment,
- Après la restauration scolaire en garderie, une jeune animatrice titulaire du BAFA est venue renforcer l'équipe et apporter son savoir-faire.

Ces évolutions ont pour objectif le bien-être des enfants et de tous.

